



生徒昇降口横にそびえ立つ本校のシンボルツリーであるプラタナスも、青々と若葉が芽吹き、眩しい輝きを放ち生徒達を迎えてくれています。

5月の【「実学の筑豊」育成プロジェクト】では、令和4年度の卒業生 吉永愛美さんが「憧れを現実に」と題して講演してくれました。グランドスタッフになる夢に一步でも近づきたいと思い、本校在学中は英語部に所属し積極的に英語

スピーチ大会に参加するなど英語力や伝える力を磨いていったそうです。卒業後は専門学校に進学し、企業実習、学生広報部での活動、就職活動にと全力で取り組み、見事この春(株)福岡空港サービス会社に内定し、正に夢を掴むことができました。吉永さんは「自分になりたい・叶えたいと思うことに対する努力は惜しまないでください」「自分が納得いくまで、精一杯今の自分にできることを頑張ってください」と卒業生として在校生に熱く応援のメッセージを伝えてくれました。たゆまぬ努力で自分の夢を叶えていった吉永さんの姿は大変誇らしいものでした。



揮毫者 書道部 2年

金子 善大さん(香月中出身)

昨日は、「何事にも強者であれ」のテーマのもと、本校の三大行事の一つである【令和6年度ブロックマッチ夏の陣】が実施されました。夏の陣では、競技、応援共に赤ブロックが勝利を収めました。今回はどちらに軍配が上がるか非常に楽しみでした。種目は男女ともにバレーボールで、今回の見所はブロックごとに学科、学年入り混ざったチーム編成で望んだところ。練習会は一日のみでしたが、本番では見事な連携プレーで、白熱した戦いを見せてくれました。また、応援を力にかえられるようと両ブロックが応援団長を中心として、創意工夫をこらし、心を一つにして最後まで諦めずにエールを送り続けてくれていたことが大変印象的でした。勝敗はつきましたが、閉会式での澁刺とした笑顔を見ると両ブロックともに悔いなき戦いができたと確信しています。次回は11月末に実施予定の「冬の陣」です。冬の陣までは約6ヶ月間ありますが、生徒指導課長の吉田先生から「実は、秋の陣もある。主役は



3年生だ。9月から始まる就職試験を皮切りに希望進路の実現のため、自分の夢と戦ってほしい。」と激励していただきました。これから始まる3年生の希望進路実現のための道のりは、時にゴールが見えず不安になることも多いかと思えます。自分の人生では誰もが皆主人公です。自分に真剣に向き合っただけで決めたことに後悔のないことを願っています。これからも、たくましく成長していく筑豊高校生の姿を楽しみにしています！

🏆	ブロックマッチ夏の陣	結果
競技の部	優勝	赤ブロック
応援の部	優勝	青ブロック
総合の部	優勝	赤ブロック
＜総合得点＞		
青	2824 点	赤 2863 点

3年生だ。9月から始まる就職試験を皮切りに希望進路の実現のため、自分の夢と戦ってほしい。」と激励していただきました。これから始まる3年生の希望進路実現のための道のりは、時にゴールが見えず不安になることも多いかと思えます。自分の人生では誰もが皆主人公です。自分に真剣に向き合っただけで決めたことに後悔のないことを願っています。これからも、たくましく成長していく筑豊高校生の姿を楽しみにしています！